

Ressort: Vermischtes

Zeitung: Personalmangel bei der Bundespolizei

Berlin, 24.01.2014, 07:21 Uhr

GDN - Die Bundespolizei beklagt angesichts einer geringen Zahl von Neueinstellungen akute Personalnot. Das Bundespolizeipräsidium in Potsdam hat nach Informationen der Saarbrücker Zeitung (Freitagausgabe) seine Direktionen schriftlich aufgefordert, bei Beamten, die 2014 und 2015 planmäßig in den Ruhestand gehen, um die Verlängerung ihrer Dienstzeit zu werben.

In dem Schreiben, das der Zeitung vorliegt, heißt es, aktuell bestehe ein "zusätzlicher Bedarf" an Beamten. Nach Informationen der Zeitung sind bundesweit derzeit etwa 1.000 Stellen bei der Bundespolizei nicht besetzt. Derzeit verfügt sie über 40.200 Beschäftigte.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28922/zeitung-personalmangel-bei-der-bundespolizei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com